
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

2023年 3月 29 日 

純純ちちゃゃんん 

2 期 Vol.16 

日頃より議員活動へのご支援、ご理解を頂き誠に有難う御座います。 

桜が開花し、暖かくなってまいりました。宇佐市は「田舎住みたい町ベスト 

ランキング」人口同規模の自治体で子育て世代・シニア世代で 1位となりま 

したが現状、光熱費・燃料費高騰など、まだまだ課題が山積みだと考えます。 

今後も全力を尽くし「住んで良かったと実感できる宇佐市」になる様、精 

一杯頑張って参りますので、これからもご指導ご鞭撻の程よろしくお願い 

致します。 

魅力ある宇佐市へ 

➤市議会議員だより 

活動報告 たたら純一  

 
 
 
 

2 月 13 日に 3 月定例会が開会し、令和 5年度宇佐市一般会計予算や施政方針など、市長から提案され審査後、

全議案を可決しました。又、その他詳細は議会報・宇佐市ホームページを御覧下さい。 

議会報告  
 

「市民の皆様からの要望です。」  

 

・令和 5 年度の学校給食費を無償化 
宇佐市立の小・中学校及び宇佐支援学校小学部・中学部に在籍する 

児童生徒に提供される給食が対象 

「予算編成と予算規模」より 

 

 

＜街灯の設置＞ 

 

 
 
 
 

＜路肩ポール設置＞ 

 
下拝田工業団地にて自転車

で通う研修生から「夜間、道路

が暗いので怖い」と従業員から

の声があると、会社側より相談

を受けました。市、自治区、企

業との調整を行い、合計 10 基

の街灯を設置しました。 

活動報告  
 

・市民れんごう 

 

糸口地区で危ない所があるとの声を聞き、土木課 

にお願いし、ポールを立てて頂きました。 

若山市議と 

 

・指定ごみ袋販売価格減額期間延長 
コロナ禍における物価高騰が経済的に甚大な影響をもたらしている現下の状況を踏まえ、 

生活者の負担軽減を図るため、指定ごみ袋販売価格の減額期間を 1年間延長します 

・男性の育児休業取得に奨励金交付 
民間企業に勤めている男性の育児参加を促進し、子育て世帯の仕事と育児の両立を支援 

する為、育児休業を取得した男性に対し育児休業取得促進奨励金を交付します 

(取得日数×5千円 上限 10万円) 

～トピックス～ 

 

 

・宇佐市市民プール利用料引き下げ 
利用者の負担軽減を図ります 

幼児・小学生 300円→200円 中・高校生 350円→300円 大人 600円→500円 (入場のみは 200円へ) 

 

 

～「宇佐市 HP」引用～ 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

3 月議会一般質問概要
dhitotosewohurikaett
e1＞ 

 

発行責任者/多田羅純一・住所/宇佐市大字和気 111 ・電話/0978-38-5901 

 問 1 光熱費高騰対策について 

【質問】電気代・ガス代・灯油代等の光熱費が以前と比べ数段高くなり、「家計が苦しくなった」と 

多く聞く。市として光熱費高騰対策は検討しているか 

＜答弁＞家計への厳しさが増している世帯も増加していると認識している。物価高騰対策は国民的課題 

である事から引き続き国、県の動向に注視しながら物価高騰対策の充実について協議していく 

問 2 市営住宅の空き家活用について 

【質問】現在の市営住宅の利用状況はどのような状況か伺う 

＜答弁＞市営住宅数は 80 団地 1403 戸あり、その内政策空き家を除く市営住宅は 49 団地 1003 戸入居

数 680 戸、入居率は 68%で老朽化もあり、入居率は低くなっている 

【質問】労働人口が減少する中、外国人の労働者を受け入れたいが住んで頂く所も限られている。空き

家の市営住宅を外国人技能実習生に活用する事はできないか 

＜答弁＞入居資格を有する世帯又は単身であれば外国人でも入居可能だが、入居の同居人は親族等に限

られるため、複数での住宅の使用は困難となっている状況である 

問 3 農業者支援について 

【質問】和間のライスセンターの乾燥機が古く操業が困難な状況で、農家より不安の声を聞いて 

いる。どのような状況か聞いているか 

＜答弁＞令和元年で本格的な操業は停止し、令和 3 年まで大麦の乾燥のみを行い、令和 4 年からは

完全に機能を停止している 

【質問】黒川松崎線の工事で柳ヶ浦のライスセンターが稼働でき 

なくなる事が予想されるがその期間の対策等について伺う 

＜答弁＞JA おおいたにおいては施設の老朽化も懸念されますので 

ライスセンターが操業できなくなった時の影響や代替施設 

の規模などの調査を開始している 

問 4 避難所における災害支援について 

【質問】現状の災害・防災備蓄の設置状況について伺う 

＜答弁＞食料、水、各種資機材等の備蓄目標に沿って計画的に備蓄を行っている 

【質問】昨年台風で避難した際、毛布や備蓄品が無く、強風の中職員が保管している場所まで取り

に行ったとの話を聞いた。スムーズに避難者へ提供できる様、避難所付近(学校内)に保管

できないか 

＜答弁＞避難者自身が飲食のほかの必要なものをご持参いただくことを基本としており、準備の 

ない避難者もいることから最小限の食料、水等の備蓄品を各避難所に配置している 

【質問】指定避難所として小中学校の体育館が指定されているが、トイレが体育館内や隣接する 

場所に無く、学校校舎のトイレを利用しなければならない所もあると聞く。避難所としての

市の考え方について伺う 

＜答弁＞台風や大雨等の際は校舎内の多目的スペース等を利用できるよう、各学校管理者と協議を

行い、運用を変更し避難所環境の改善に努めている 

※その他の質問 

    AED の普及促進について、田舎暮らし「住みたい田舎ベストランキング」について、です 

インスタグラム ブログ 

～ＳＮＳでも発信しています～ 

Facebook 

・和間ライスセンター 

 


